



Francesco Carozza (rechts) und Rogath Kimaryo durchtrennten zur Eröffnung der neuen Gebäude gemeinsam das Band.

SAME Stiftung unterstützt Berufsschule in Tansania

22 October 2019 by SDF Group

Anfang September wurden die Gebäude der Berufsschule der Diözese der Stadt Same, die mit Hilfe der SAME Stiftung errichtet wurden, eingeweiht. In den drei Gebäuden - ein Klassenzimmer und angrenzende Wohnheime für Mädchen und Jungen – werden in Zukunft Ausbildungsinhalte rund um die Agrarwissenschaft und die Reparatur von Landmaschinen geschult.

Die katholische Diözese der Stadt Same liegt im Nordosten von Tansania, in einem trockenen Gebiet in der Region um den Kilimandscharo, und engagiert sich für die Förderung und Berufsausbildung der Bevölkerung vor Ort in verschiedenen Arbeitsbereichen. Etwa 300 Schüler besuchen jedes Jahr die Schule der Diözese. Die SAME Stiftung unterstütze nicht nur die Errichtung der Gebäude für die Schule, sondern spendete auch 40 „Buffalo Bikes“, die den Schülern für den Schulweg zur Verfügung gestellt werden.

Die offizielle Einweihung der neuen Gebäude wurde von Francesco Carozza, Präsident der

SAME Stiftung, von Rogath Kimaryo, Bischof der Diözese Same, und von Rosemary Senyamule, als Vertretung der Regierung von Tansania, begleitet.

Zusätzlich sponserte SAME DEUTZ-FAHR Italia der Diözese im Rahmen des Projekts einen Same Explorer Spezialtraktor mit Anbaugeräten. Dieser wird für die Bewirtschaftung einer Fläche mit über 1.400 Hektar eingesetzt, welche die Diözese in einer fruchtbaren Gegend in der Nähe von Same besitzt.

„Wir freuen uns, die Projekte der Diözese Same, die sich in einer so bedürftigen Gegend engagiert, zu unterstützen und werden unsere Förderung auch im nächsten Jahr fortsetzen“, so Francesco Carozza.

„In dieser von Gleichgültigkeit und Egoismus geprägten Welt ist es ein Segen für unsere Diözese, Menschen zu finden, die noch konkrete Taten im Zeichen von echter Großzügigkeit und Mitgefühl vollbringen. Deshalb möchten wir uns in meinem Namen, sowie im Namen der Diözese und aller Bewohner Tansanias von ganzem Herzen bei der SAME Stiftung bedanken“, erklärt Rogath Kimaryo.

Quelle: Same Deutz-Fahr Deutschland GmbH

TANSANIA

SDF GROUP

SAME

STIFTUNG